
 	  Blattgold hat Folgendes geschrieben:			  He he, @Günter Wendt, das erinnert mich an meine Jugend. Da
haben wir sehr viele gute (und bestimmt auch sehr schlechte) Hörspiele produziert, mit einem wahnsinnig
großen Aufwand. Aber es sehr viel Spaß gemacht und das ist die Hauptsache.	
Hörspiele produzieren ist meine zweite Leidenschaft. Neben dem Schreiben.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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